

# Kamala Harris

## UNA MUJER HACIENDO HISTORIA

Kamala Devi Harris quedará en la historia como la primera mujer en ocupar uno de los más altos cargos en la historia de los Estados Unidos. Durante esta semana vamos a conocer un poco más de su vida y de los obstáculos que debió superar para cumplir sus sueños.

IV Parte / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez/ [scordero@diarioextra.com](mailto:scordero@diarioextra.com)



Como pareja sin duda son complemento el uno del otro.



Harris no tuvo hijos, pero ayudó a su esposo con la crianza de los suyos.

**L**a vida de Kamala Harris siempre ha estado cargada de éxitos personales, profesionales y familiares, siempre se ha caracterizado por velar por las demás personas, aunque no sean de su círculo cercano.

Sus padres le inculcaron los valores de la ayuda al prójimo, así como a ellos le tendieron la mano cuando llegaron a un país desconocido en condición de inmigrantes con muchos sueños a cuestas.

Para el 2003 Harris se postuló para fiscal de distrito y lo logró tras ganarle a Terence Hallinan quien fue la titular de dos mandatos.

A partir de ahí se empezaron a vivir varios momentos tensos en la vida de Harris, pues en el 2004 el oficial Isaac Espinoza fue asesina-

do a tiros en el cumplimiento de su deber y muchos pensaban que ella debía pedir la pena de muerte para el criminal, sin embargo, no lo hizo.

Esta acción enfureció a la Asociación de Oficiales de la Policía de San Francisco y a la población en general. Durante el funeral, la senadora y exalcaldesa Dianne Feinstein, increpó a Harris para que pidiera la pena de muerte; finalmente el asesino fue declarado culpable y condenado a cadena perpetua.

### REINserCIÓN

El 2004 estuvo cargado de controversias pues siendo fiscal propuso la iniciativa Back On Track; un programa de reinserción para delincuentes no violentos.

La idea es que los participantes se declararaban culpables a cambio de un aplazamiento de la sentencia y comisiones regulares ante un juez durante un período de un año.

Las personas obtienen un diploma, tenían que mantener un empleo estable, tomar clases de crianza, pasar pruebas de detección de drogas y de esta manera les borraran los registros.

Para 2007 Harris logró ser reelegida como fiscal de distrito sin oposición y a partir del 2008 se le empezó a ver como una posible

candidata a la presidencia de Estados Unidos. En esos días el New York Times la incluyó entre las mujeres que podrían tener potencial de convertirse en candidatas pues tenía fama de luchadora.

### VIDA PERSONAL

En su vida personal también ha cosechado grandes éxitos, considerando además que encontró un compañero de vida que la acompaña en sus sueños y la impulsa a lograrlos. Se casó en el 2014 con el abogado Douglas Emhoff, ella no tuvo hijos, pero su pareja sí, por

lo que juntos formaron una gran familia que la ha acompañado en las distintas etapas de su vida.

Ellos formalizaron su relación por medio de un rito judío, ella es bautista miembro de la Tercera Iglesia Bautista en San Francisco, la cual está afiliada a las Iglesias Bautistas Americanas.

Emhoff es un abogado de California que fue socio a cargo de Venable LLP en su oficina de Los Angeles

En el caso de su hermana Maya Harris, ella también logró desarrollarse en varios ámbitos de su vida y actualmente es analista política de MSNBC; está casada con Tony West que trabaja como consejero general de Uber y es exfuncionario de Justicia de los Estados Unidos.



Kamala y Biden con sus respectivas parejas en las actividades de campaña.



Su madre siempre estuvo a su lado apoyándola.



La controversia rodeó a Harris por la muerte del policía Isaac Espinoza; abatido en el cumplimiento del deber.